

La tiradora eldense Alicia Olivares consigue dos platas en la Copa del Rey

07/05/2019



La tiradora eldense **Alicia Olivares** vuelve de la Copa del Rey con dos medallas de plata, una en pistola aire standard y otra en pistola de aire velocidad. Las sensaciones de Olivares “han sido muy buenas porque pese a buscar como objetivo principal el oro, fueron

competiciones muy reñidas y que luché hasta el último disparo, por lo que estoy satisfecha con mi trabajo”. La eldense continúa motivada con el claro objetivo de seguir superándose y sumar medallas.